

「エコ関西」インダストリ・特商法処分のその後

下

前回(12月17日号3面)に続き、3月に大阪府から特商法処分を受けたエコ関西(大阪市北区)の平田丈二お客様相談室長に、処分への対応やその後の取り組みなどを聞いた。

営業への注意 事務サイドからも

—処分が出るあたり、コンプライアンスの再徹底を図る目的で、宣伝講習販売や訪問の企業が多く加盟する健康関連取引適正事業団(以下健取団)の助けを借りた。「立入検査を受けた時は、まだ健取団の会員ではなかった。取引のあるメークーから紹介をもらい、私ども(末川吉則)代表で赤堀(眞一)理事長のもと

—4月から、赤堀理長を講師とする教育研修を全社員に受講させ、研修マニュアルによる自主学習を行ってきた。社員のコンプライアンスに対する取り組みに変化は。

—やはりコンプライアンスの理解も大きかったと感じている。

—4月から、赤堀理長を講師とする教育研修を全社員に受講させ、研修マニュアルによる自主学習を行ってきた。社員のコン

のは、事務サイドも研修に加わったこと。以

て、お客様に渡すチラシや会場に貼るポップ

のほうではあまり分かっていなかった。が、

今では『チラシのこの表現はNGでは?』と

許可が出ないと使える

か、ある備品の用意を

頼まれた時に『それで

ただ、売りたい現場

—末川代表を委員長とする「コンプライアンスセミナーに

は幹部の参加を予定している。

『友の会』の集客と売上は以前の7割くらい

で取り上げていたが、どうしても営業中心の話になりがちだった。

そのツケが回ったとい

る)課徴金の扱いとい

る)スタッフはマスク、シ

ールド、検温、消毒を

—会場を開けられた

のは7月に入つてから

出席する。機会があ

れば、赤堀理事長にも参

(停止期間最終日は6

月18日)。客足への影

響は、処分よりも新型

コロナ問題のほうが断

然大きい。お客様には

ご高齢の方が多い。自

主的に、もしくはご家

族から言われて来場を

控える方が少なくな

い。感染対策の一環で、

コロナ問題のほうが断

然大きい。お客様には

ご高齢の方が多い。自

主的に、もしくはご